

Fahrt ins Schulkino

15.02.2015

Am Mittwoch, dem 18.02.2015 wird die Klasse 3 das Kinocenter am Steinweg in Gifhorn besuchen.

Wir sollen mindestens 15 Minuten vorher angekommen sein, also würde ich Folgendes vorschlagen:

Treffen in der Schule zu 8:10 Uhr im Klassenraum, dann gleich losfahren.

Fahren werden die Eltern von Tara, Laura, Arved und Eduard.

Ich würde vorschlagen, dass alle mitfahrenden Kinder einen Kindersitz mit in die Schule bringen, damit den Vorschriften der Straßenverkehrsordnung Folge geleistet werden kann...

Gebucht habe ich für 19 Kinder und 6 Begleitpersonen, von denen eine ich selbst bin.

Bitte weisen Sie Ihre Kinder vorher noch einmal über das richtige Verhalten bei öffentlichen Veranstaltungen hin.

Eine kleine Tasche mit Nahrung und einem Getränk sollten die Kinder mitnehmen, dann aber in den Fahrzeugen lassen. 90 Minuten schafft man ohne Nahrungs- und Flüssigkeitszufuhr.

Mit freundlichem Gruß: H. Schrader